
CTSD Mardi 13 Octobre 2020
Questions diverses FSU44

13-La simulation de comparaison entre l’IFF et le calcul des frais réels a -t elle pu être proposée à tous les 
stagiaires ?

14- Quels solutions ont été proposées aux équipe pédagogique de la Profondine à Saint Sébastien sur Loire et de 
l’école maternelle Pauline Roland pour résoudre leurs problématiques?

15- Combien d’élèves bénéficiant d’une notification MDPH n’ont pas d’accompagnement, ou pas à la hauteur de 
celle-ci ?

16- Quelle gestion du remplacement des AESH est mis place dans cette période ?

17- Pouvez vous nous donner l’état du surnombre ?

18- Pouvez vous nous donner l’état du nombre de remplacements qui n’ont pu être effectués depuis la rentrée ?

19- Quelle communication existe-t-il entre vous et le Maire de Saint Herblain concernant les problèmes de 
nettoyage et du non remplacement des ATSEM, de leur absence le mercredi matin ?


